

nº 602

ESTER SOLÍS, ARTESANA DE OJOTAS: "ME SIENTO MUY ORGULLOSA DE MI TRABAJO". 6 y 7



¿CÓMO UTILIZAR EL ASISTENTE VIRTUAL META AI EN WHATSAPP? 5

DUPLAS DE NIETOS Y ABUELOS COMPARTEN SUS VIVENCIAS EN REDES SOCIALES. 4

EL MERCURIO mundo Mayor



LUNES 25 DE AGOSTO DE 2025



HECTOR ARAVENA

Alejandro "Mono" González: "No me siento un artista, sino un trabajador del arte"

A sus 78 años, divide su tiempo entre sus locales en el Persa Biobío, en donde expone y vende su trabajo, y los talleres que realiza, en particular a gente joven, a quienes busca visibilizar. "Yo corrí tantos riesgos que nunca pensé que iba a llegar a viejo". 2 y 3

 **BancoEstamos**

Con cada persona, comunidad y empresa para construir un futuro más sostenible.

Infórmese sobre la garantía estatal de los depósitos en su banco o www.cmfchile.cl



170 años siendo el banco de todos y de cada uno.